## Deutliche Niederlage der Herrn 40

Ohne Jürgen und Patrick mussten wir am Samstag in Heiligenwald eine deutliche Niederlage einstecken. Markus verletzte sich ganz früh im Match und hatte danach keine Chance mehr sein Spiel zu gewinnen. Mit 4:8 ging es in die Doppel. Dort hatten wir dann sehr viel Pech und verloren zwei Spiele im Match Tie-Break.

Die Niederlage fiel viel zu hoch aus. So deutlich war der Unterschied nicht. Am Samstag geht es nach Ommersheim. Dort wollen wir unseren zweiten Sieg einfahren und damit die Klasse halten.

Eure Herrn 40